
3 Pièces

63 m²

Réf. 6643

488 800 €

St-Aygulf
Maison à vendre (83370)
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Entre le centre-ville de SAINT-AYGULF et la mer, au coeur du quartier

MUSSET,  au  calme,  exposée Sud.  Maison  mitoyenne,  avec  travaux  à

prévoir, composée de : un séjour, une cuisine, une salle d'eau, un wc,

deux  chambres  pour  une  surface  d'environ  44,83m2  et  une  pièce

annexe  d'une  surface  d'environ  18,92m2.  Terrain  clos  et  arboré  de

415m2.  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé

sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Between the city center of SAINT-AYGULF and the sea, in the heart of the MUSSET

district,  quiet,  south  facing.  Terraced  house,  with  work  to  be  planned,  composed

of: a living room, a kitchen, a bathroom, a toilet, two bedrooms for a surface area

of  approximately  44.  83m2  and  an  annex  room  with  a  surface  area  of

approximately 18, 92m2. Enclosed land with trees of 415m2. Information on the

risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle  - 83370 ST-AYGULF
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